

Ressort: Entertainment

## Über neun Millionen TV-Zuschauer sehen letzte "Wetten, dass..?"-Ausgabe

Nürnberg, 14.12.2014, 09:12 Uhr

**GDN** - Am Samstagabend haben über neun Millionen TV-Zuschauer die letzte "Wetten, dass..?"-Ausgabe verfolgt. Bei der Sendung aus Nürnberg schalteten im Durchschnitt 9,27 Millionen Menschen ein.

Das entsprach einem Marktanteil von 32,5 Prozent bei den Zuschauern ab drei Jahren. Eine "Wetten, dass..?"-Folge hatte zuletzt im November 2012 bessere Zahlen erreicht, als 10,74 Millionen Zuschauer einschalteten. Die vorherigen Ausgaben der Wettshow hatten im Oktober und November des laufenden Jahres neue Tiefstwerte aufgestellt: Weniger als 5,5 Millionen Zuschauer hatten die Sendungen verfolgt. Das ZDF hat die Samstagabend-Show, die im Februar 1981 zum ersten Mal ausgestrahlt wurde, nach über 33 Jahren eingestellt.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-46331/ueber-neun-millionen-tv-zuschauer-sehen-letzte-wetten-dass-ausgabe.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)